

mania van a la guerra, el vencedor extraerá un precio terrible de la Unión Soviética, el pacto de no-agresión no la salvará, y los stalinistas han casi logrado destruir la única fuerza que podría protegerla: el movimiento socialista revolucionario”.

Las conclusiones políticas que **Militant** extrae de la situación creada por el pacto germano-soviético son las siguientes:

“¡Defended a la URSS! Esta situación nos impone un deber difícil, pero irrecusable. La Unión Soviética, a pesar de la traidora pandilla que controla ahora su gobierno, es todavía un Estado obrero, y debe ser defendida. Para llevar a cabo esta tarea, debemos reconstruir el minado movimiento socialista revolucionario, debemos hacer que los obreros entiendan que el stalinismo y el bolchevismo no son idénticos, sino contrapuestos. La lucha por la defensa de la URSS y por la nueva Internacional revolucionaria equivale a una lucha a muerte contra el stalinismo, veneno del movimiento de la clase obrera. Este es el único camino por el cual podremos llevar a los obreros a rebelarse contra el capitalismo y la guerra imperialista, por la conquista del poder y el establecimiento del socialismo”.

Esta posición de **Militant** fué resuelta desde septiembre de 39 por el Comité Ejecutivo de la M. L. L., en una resolución denominada “La M. L. L. y la Traición Soviética”. Las conclusiones políticas prácticas de esta resolución subrayan la necesidad para la M. L. L. de “mantener e intensificar su propaganda, haciendo una diferenciación entre las conquistas socialistas de la Unión Soviética y el brutal régimen stalinista, y por la defensa de la Unión contra sus enemigos del interior y del exterior, a la cabeza de los cuales está la burocracia soviética. Esta tarea debe ser y será una parte importante de la lucha revolucionaria de la Liga contra la guerra imperialista, para el derrocamiento del capitalismo y la construcción de una sociedad socialista”.

Uno de los problemas más difíciles que se presentan al imperialismo británico en el presente, es la India. La M. L. L. y su **Militant** hablan abiertamente de esta cuestión y lanzan la consigna ¡Libertad para la India primero! La fórmula de